

Mañana, jueves día 25, se inauguran en el Salón de Actos del Ayuntamiento de Coria del Río, las jornadas de homenaje a Miguel Hernández organizadas por el Ayuntamiento de la localidad sevillana, la Universidad Internacional de Andalucía y el Colectivo Surcos de Poesía, y que se extenderán durante los días 26 y 30 del presente mes de noviembre, y 1 y 2 de diciembre. La fundación que lleva el nombre del poeta oriolano colabora con asesoramiento técnico y la participación en las jornadas del asesor de la entidad, Aitor L. Larrabide.

Durante las jornadas se celebrará un ciclo de conferencias a cargo de Juan Cano Ballesta, Concha Caballero y Juan A. González, Alexis Díaz-Pimienta, Augusto Thassio, Adamantía Zerva y José Luis Ferris. Además, se estrenará el documental “Miguel Hernández: la luz que no cesa”, producido por el Colectivo Surcos de Poesía y un encuentro en el que se ofrecerán diversos recitales y proyecciones de audiovisuales realizados por los institutos de educación secundaria y la Escuela de Adultos de Coria del Río.